

Von den Großen für die Kleinen – ein Miteinander

Die neun Klassen in den Jahrgängen 10 und 11 haben sich insgesamt 19 Spielstationen überlegt und laden die Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 5 bis 9 ein, gemeinsam zu spielen und Spaß zu haben – vom Bowling oder Tauziehen über diverse Bobbycar-Rennen bis hin zu einem Death Race sind große und kleine Kinder kreativ geworden, um gemeinsam einen lustigen und schönen Vormittag miteinander zu verbringen.

Im Foyer ist das Filmprojekt „Gesichter“ der Foto-AG zu verfolgen, die Schulband „Various“ wird einige Stücke performen, das Seminarfach „Stimme“ moderiert das abschließende Rudelsingen der Schulgemeinschaft.

Das Schulfest am Freitagvormittag ist nur der Anfang eines langen Festwochenendes. Am Freitagabend feiert die aktuelle Schulgemeinschaft, 1087 Schülerinnen und Schüler und ihre Eltern sowie ihre Lehrerinnen und Lehrer den 75. Geburtstag der Schule.

DJ Fabian Breeck, selbst ehemaliger Schüler der Schule, ist willens und in der Lage, für beste Partymucke zu sorgen. Lammerschmidts Grillimbiss, der „Best of Burger“, Wallschus streetfood mit Pizza, Crepes und Flammkuchen sowie Fam. Tetik mit türkischen Spezialitäten aus der „Goldenen Kruste“ stehen bereit. Getränkewagen und Getränkezelt sind besetzt, so dass auch die kulinarische Versorgung gesichert ist.

Der Eintrittspreis für den Abend beträgt für alle lediglich 5,-€.

Am Samstagabend sind alle Ehemaligen zum Feiern eingeladen. Knapp 700 Voranmeldungen sind bereits eingegangen und aus zuverlässiger Quelle wurde bekannt – in ganz Melle gäbe es keinen Frisörtermin mehr. Eine Abendkasse ist ebenfalls besetzt. Weitere Informationen [hier](#).

So freuen wir uns auf ein paar schöne gemeinsame Stunden des Austauschs miteinander. Let's have a party!



